

週報

三島南ロータリークラブ



三島南ロータリークラブ

会長 田中四史生

クラブ会長基本テーマ

「みじかな奉仕を
たいせつに」

夏の花“しまわり” 撮影伊豆市



RI会長テーマ:「率先しよう」

2006~2007年度
国際RI会長 ウィリアムB.ボイド
会長 田中四史生
副会長 古屋憲男
幹事 矢岸貞夫

事務所 三島市大社町17-4
TEL 055-976-6351 FAX 055-976-6352
URL: http://www.mishima-south-ro.gr.jp/

例会場 三島グランドホテル TEL 055-975-4300
毎週金曜日 第1・第3夜開例会

Rotary Club of Mishima-South Weekly Report

●第828回 例会 2006. 9.22 晴れ●

司会 望月 保延君 指揮 遠藤 正亀君

ロータリーソング 「それでこそR」

会長挨拶

会長 田中四史生君

9月16日、米山梅吉記念館創立記念祭でミセス・アモーレがハンドベルを演奏して下さいました。米山委員長の中村さん、片野さんご苦労様でした。当クラブからは9名の方がお手伝いに来て下さいました。有難う御座います。

きょうは嬉しいニュース二つお話しします。一つは夢を実現されたことです。9年程前に始めてタイ国に行きましたが、その時の添乗員が将来息子を日本に留学させたいと言ってきました。当時子供は小学生です。バンコクにはチュラロンコーンとタマサート、二つの優秀な大学があります。そのタマサート大学に入学し今回同志社大学に交換留学生として来日しました。経済の格差も含め諸情況を乗り越えて立派に夢を実現したことが嬉しくてお話しさせていただきました。私も明日京都で彼に会ってきます。

もう一つは、9月19日のEテーブル会でのことです。テーブルマスターの内田さんは会員増強委員長ですが、会員増強を本当に真剣に取り組んで下さっていることがよく分かりました。又出席委員の岡さんは、この委員会に席を置いている間は、これからホームクラブ出席100%を目標にすると言ってくれました。久しぶりに胸に迫るものがありました。

幹事報告

幹事 矢岸 貞夫君

●川本会員より休会届が提出され、理事役員会で受理されました。

●先日、四クラブ幹事 副幹事会が行われ、ゲストに会長、幹事を招き、次年度CLP導入の件で話し合い、各クラブの温度差はありますけれど、次年度に向けて四クラブで導入に向けて前向きに検討していきたいと思えます。

●11月18日~19日、2620地区大会が山梨で行われます。出席義務者の方は、宜しくお願い致します。

おめでとう

会員誕生日	山上君	9月25日
	米山君	9月27日
	土屋君	10月1日
入会記念日	鈴木(政)君	10月5日

ゲスト・セクター

●蔡 飛 さん (米山興学生)

出席報告

	出席総数	出席率	メイクアップ	修正出席率
前回	24/40	60%	36/40	90%
今回	35/39	89.74%	会員総数	40名

(欠席者) (※あなたが見えなくて残念でした。)
加藤君 山上君 山梨君 渡辺君

スマイルボックス

◇Eテーブル会:9月19日 Eテーブル会を本町、フレンチレストラン オン・フランスで行いました。会長幹事にも出席いただき、少々暴走ぎみの会員もいましたが、楽しいテーブル会でした。残金スマイルします。

◇ミセス・アモーレ同:9/16「米山記念館創立記念祭」出演の折には、田中会長はじめバスト会長、親睦委員の皆様、大勢出席下さり、応援とお手伝いを頂き大変心強く済めることが出来ました。心よりお礼と感謝を申し上げます。

◇内田憲一君:先日の当クラブゴルフ同好会のコンペで優勝させていただきました。ハンディー30での優勝でブーイングも多少ありましたが、初めての優勝ですで大変うれしいです。スマイルします。

◇太田政人君:24日(日曜日)は休日当番医です。緊急でお困りのことがありましたら御利用下さい。

◇小林 勝君:本日 卓話でよろしくお願ひします。

◇芹澤弥生さん:先日のテーブル会が私のお誕生日の前日というナイスなタイミングで皆様にお祝いしていただきありがとうございます。自宅には、ステキなお花もロータリーのメッセージカード付で届き、しっかり主人や母にロータリー入会がバテてしまい、これからは胸を張ってロータリーに参加できる事をスマイルします。

◇土屋 巧君:2週連続で休んでしまいました。しかし、昨日生まれて初めてメーキャップに行っていました。「たまには、いいかな?」と思ひまた行きたいと思ひます。

◇中村 徹君:9月16日 米山記念館創立記念式には、ミセス・アモーレの皆様、会長、幹事、親睦委員長はじめたくさんの方の御協力をいただき、無事式典を終えることが出来ました。ありがとうございます。

◇野中信行君：昨夜は、カラオケBOX「うたくらぶ」広小路店のオープニングセレモニーに大勢の方の参加有難うございました。今日、9月22日午後3:00よりオープンです。皆様利用してやって下さい。

◇山本良一君：早退させていただきます。タイ自転車奨助金をよろしくお願い致します。

◇米山晴敏君：良い事が無いので、良い事があります様にスマイルします。

◇渡辺照芳君：先日17日の日曜日、今年度初のゴルフ同好会コンペを行いました。多数の参加ありがとうございました。今年度は鈴木政則、岡、内田、渡辺の4名で皆様のお手伝いをさせていただきます。17日のコンペでは、準備、段取りと気を使い、無欲でのぞんだ結果内田君優勝、渡辺が準優勝と好成績につながったと思います。皆様には多額のスマイルをいただきました。これで1年間ガンバレルと思います。これからも宜しくお願い致します。少しスマイル致します。

委員会報告

●プログラム委員会 委員長 鈴木 正敏 君

プログラム委員会からお知らせします。10月は職業奉仕及び米山活動期間です。予定は以下のようにしております。

6日 太田君(職業奉仕)
13日 中村君～米山財団 米山記念館
20日 山本(章)君
27日 山梨君

卓話者の方はよろしく準備のほどお願い致します。

●広報・文献委員会 委員長 土屋 巧 君

今後、週報に記載する内容として、会員のご家族が行なっているボランティア活動やスポーツイベントでの結果なども掲載していきたいと考えております。率先して話題提供してください。

●ゴルフ同好会 岡 良森 君

9月17日(日)朝霧ジャンボリークラブにおきまして、今年度第1回目のコンペを行いました。優勝者、今年度幹事の内田君、準優勝は幹事の渡辺君でした。

また、今回より1月下旬の遠征コンペの積立金を募っております。積立金は、不参加になった場合は返却します。なお、今回は12月に忘年コンペを富士エースにて予定しております。

卓話

●ブロードバンド時代 小林 勝 君

私の付き合いのあるコンサルタントの先生がブロードバンド的生活を次のように想像し、解説してましたので紹介します。

家に帰って、おもむろにテレビのスイッチを入れます。テレビはもちろん壁掛け用の50インチのテレビです。このテレビ、盲色認識ソフトのついたパソコン機能付テレビです。楽天ドア・チャンネルでニュースを見ていると健康に関するニュースが配信されてきます。見出しで「芸能人も驚く！二週間で10歳若返る健康食品をついに発見！」と仰々しく書かれています。

面白そうなので「クリック」と声を出すとその番組が始まります。ほんの10分ほどの番組なのですが、はじめの20秒見ただけですと見てしまうくらい良くできているのです。その理由は、購買心理学に基づいたシナリオライターが裏にいて、徹底的に計算つくされていて、番組ができていくからです。

もちろん購入は、希望するならキーボードの入力なしにテレビ画面に映ったオペレーターとの会話をし

ながら進んでいきます。つまり、お店でショッピングするときほど変わりません。オペレーターは美人もしくはイケメンばかりで、徹底的に訓練されていますので、なんとも虚栄心がくすぐられる買い物になっています。ちなみに過去は出身大学で採用が決まっていたのですが、今や顔の良い悪いが売り上げを決めることが分かりましたので、顔で採用する企業が多くなりました。要するに営業社員ひとりひとりがタレントのようになっていったのです。

近い未来こんな生活もありえるとこの先生は言っていました。又「いまの経営判断は5年先のことを考え、今手をうたないと遅い！」とも言っています。技術革新の恐ろしいところは気づいた時には新しいサービスがはじまっていること気づいた時には、みんなが携帯メールをやっている今の時代と同じです。

第1回クラブミーティング続き

第2号議案

例会を楽しく気持ちよく行えるためのご意見を聞く。駐車場に困っているのを改善をお願いしたい。毎週カレーとサラダでもよい。最初は良いが長い間には、飽きてしまう。現在の方法でよい。

味付けに問題があるように思う。

味に合う方が少ない。

温かく出して欲しい物は、温かく、冷たく出して欲しいものは、冷たく出して欲しい。

例会費は、一回¥80,000×4=320,000・320,000×12=3,840,000

其の他にクリスマス会、家族会等は、別これから長くお世話になるグランドホテルさんと話し合いをもって解決していきたいと思えます。

委員会を造って話し合いを検討したい。

委員長は、古屋クラブ奉仕委員長が引き受けます。

全委員で賛成しお願いする。

古屋委員長、これから皆様のご意見を良くお聞きしてホテルと話し合いをしたいと思えます。

お願いします。

第3号議案

クラブ名称変更の件。

名称を変更に賛成である。理由は、たとえば財団に沢山の寄付をしても三島ロータリーと名称を間違えて地区大会で発表があったりする。このようにいろいろと奉仕を重ねても間違えられる。

今後、広範囲に奉仕をするためにも名称を変更したほうが良い。

ちなみに、名称を変更したクラブで変更に伴う費用は、約七拾万～壹百万ぐらいです。

全員名称変更賛成。

今後、二十年に変更することで意見統一する。

今後古屋君年度で皆さんと検討し、二十年度で変更する。

第4号議案

スマイル金の取り扱いについて

現在スマイルを皆さんに年間一万円を目安にお願いして一般会計に組み入れておりますがスマイルを会費にプラスして積立金にまわしたいとの意見がありますがどう思われますか？

反対です。スマイルは強制ではありませんし楽しいことが有った時スマイルを出したいと思う心がスマイルです。

反対です。クラブの積み立て金が現在700万あります。20周年に必要な金額は充分あると思えます。

積立金が少なくなり又、必要な事柄が決まった時点で積み立てればよいと思えます。

会員の負担を多くする必要はないと思えます。

反対意見が大多数で従来通とする。可決される。